

Nouveau champion pour le challenge des Mousquetaires



Jérôme Escriba, champion 2017 du challenge des Mousquetaires entouré de Messieurs Cavalerie et Fulgence./ Photo DDM Véronique Sachetti

En ce premier week-end d'avril, la dernière manche clôturant le challenge des Mousquetaires de la saison 2016-2017 du tir aux armes réglementaires a eu lieu au club de tir de la Ténarèze. Commencé en septembre 2016 à Artagnan dans les Hautes Pyrénées, le challenge des Mousquetaires se déroule en 4 manches dans différents clubs de tir de la région. Plusieurs épreuves sont au programme (épreuve pistolet et revolver, épreuve carabine 22LR, épreuve fusil, épreuve de vitesse...) et à des distances de 25 m, 50 m et 200 m suivant les épreuves. L'organisateur au niveau régional, Jean-François Cavalerie, et Bernard Fulgence, président du club de tir de la Ténarèze sont satisfaits de la participation avec près d'une quarantaine de bons compétiteurs. Les arbitres régionaux Bernard Fulgence et Arnaud Laverny et l'arbitre national Jean-Paul Rommelaere ont veillé à la bonne tenue de la compétition. Le prochain rendez-vous sera le championnat départemental le dimanche 23 avril au club de tir. À l'issue, la somme des points des 4 manches étant faite, le classement général est le suivant : 1 Jérôme Escriba (Toulouse) ; 2 Éric Peirs (Toulouse) ; 3 François Mondot (Villeneuve-sur-Lot)